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Gemeinde Dorf Mecklenburg
Der Bürgermeister

N i e d e r s c h r i f t
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales der 

Gemeinde Dorf Mecklenburg

Sitzungstermin: Dienstag, 10.03.2020

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Sitzungsende: 19:45 Uhr

Ort, Raum: Sitzungssaal, Amtsgebäude, Am Wehberg 17, 23972 Dorf Mecklen-
burg

Anwesenheit

Herr Lothar Wohlgethan

Frau Sabine Potratz entschuldigt

Herr Andreas Oliver Grahn

Herr Stephan Storm

Frau Heike Klafft

Herr Hendrik Siggelkow

Frau Monika Seitz

Gäste:

2 Jugendliche

Frau Schuster (Grundschulleiterin)

Herr Ruttke (Kreisjugendring NWM e.V.)

Frau Marth (Kreisjugendring NWM e.V.)

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
2 Einwohnerfragestunde
3 Fragestunde für Kinder und Jugendliche
4 Änderungsanträge zur Tagesordnung
5 Billigung der Sitzungsniederschriften vom 08.01.2020 und vom 15.01.2020
6 Beratung und Beschlussfassung zur Nutzungsordnung der Gemeinde Dorf Mecklen-

burg über die Benutzung der Gemeindebibliothek und die Erhebung von Benut-
zungsentgelten
Vorlage: VO/GV01/2019-1539

7 Beratung und Beschlussfassung zum Konzept Bibliothek
Vorlage: VO/GV01/2019-1541
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8 Bericht zur Bildung der AG "Qualitätsbeurteilung des Mensaessens"
Vorlage: VO/GV01/2020-1696

9 Beratung über die Verkehrssituation im Bereich der "Gaststätte am Mühlengrund"
Vorlage: VO/GV01/2020-1697

10 Sonstiges

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
Herr Wohlgethan eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die 
Anwesenheit fest.

2 . Einwohnerfragestunde
keine

3 . Fragestunde für Kinder und Jugendliche
Es ist ein Jugendlicher anwesend, der nach der Reparatur der Skaterbahn fragt. Er bietet an, 
dass die Jugendlichen diese selbst reparieren könnten. Sie benötigen nur das Material. Es 
erfolgt eine intensive Diskussion. Im Ergebnis der Diskussion wird festgelegt, dass über den 
Kreisjugendring NWM e.V. ein Konzept zur Gestaltung und Reparatur vorgelegt werden soll.

Frau Schuster informiert, dass sie sich über den Schulförderverein bei der Volks- und Raiff-
eisenbank in 2019 an einem Projekt beteiligt hat. Sie würde den Jugendlichen diese Aus-
schreibung geben, damit sie sich über den Verein dort bewerben können.

Frau Seitz informiert zu Fördermöglichkeit durch den Regionalfonds. Ein weiterer Jugendli-
cher fragt nach, ob es bereits ein Ergebnis zur Besetzung des Jugendclubs gibt. Herr Wohl-
gethan beantwortet die Frage dahingehend, dass er noch kein Ergebnis des Landjugendver-
bandes Mecklenburg-Vorpommern vorliegen hat. Er wird sich kundig machen.

Des Weiteren informiert der Jugendliche, dass es noch keine Veränderungen hinsichtlich des 
Tresens in der Mehrzweckhalle gibt. Es werden verschiedene Möglichkeiten der Abgrenzung 
diskutiert, die bereits geprüft wurden und noch geprüft werden. Ein Ergebnis dazu konnte 
allerdings noch nicht gefunden werden.

4 . Änderungsanträge zur Tagesordnung
Herr Wohlgethan beantragt, die Tagesordnungspunkte 6 und 7 von der Tagesordnung zu
streichen, da Frau Timmermann noch nicht wieder anwesend ist.
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Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 7
davon besetzte Mandate: 7
davon Anwesende: 6
Ja- Stimmen: 6
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

5 . Billigung der Sitzungsniederschriften vom 08.01.2020 und vom 15.01.2020
Es wird der Hinweis gegeben, dass die Protokolle sich nicht runterladen ließen.

Die Sitzungsniederschrift wird in vollem Wortlaut gebilligt.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 7
davon besetzte Mandate: 7
davon Anwesende: 6
Ja- Stimmen: 6
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

6 . Beratung und Beschlussfassung zur Nutzungsordnung der Gemeinde Dorf 
Mecklenburg über die Benutzung der Gemeindebibliothek und die Erhebung 
von Benutzungsentgelten
Vorlage: VO/GV01/2019-1539

von der Tagesordnung gestrichen

7 . Beratung und Beschlussfassung zum Konzept Bibliothek
Vorlage: VO/GV01/2019-1541

von der Tagesordnung gestrichen

8 . Bericht zur Bildung der AG "Qualitätsbeurteilung des Mensaessens"
Vorlage: VO/GV01/2020-1696

Herr Grahn informiert, dass die Arbeitsgruppe gebildet wurde und am 17.03.2020 bereits 
eine Besichtigung bei einem Caterer mit einem Probeessen erfolgt. Frau Hoppe informiert, 
dass das Ausschreibungsverfahren in die Wege geleitet wurde. Sie informiert, wo in der Leis-
tungsbeschreibung noch Abstriche gemacht werden mussten. Im Rahmen der Ausschrei-
bung kann die Arbeitsgruppe tätig werden, wenn das förmliche Verfahren abgeschlossen ist 
und die letzten 3 Anbieter übriggeblieben sind. Weiterhin informiert Frau Hoppe, dass vor-
aussichtlich die Fertigstellung der Mensa erst zum Jahresende erfolgt. Sie informiert, dass in 
Absprache mit der Küchenplanerin die Ausschreibung der Küchengeräte erfolgt ist und die 
Regenerierungsgeräte vorerst herausgelassen wurden.
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9 . Beratung über die Verkehrssituation im Bereich der "Gaststätte am Mühlen-
grund"
Vorlage: VO/GV01/2020-1697

Frau Hoppe projiziert eine Karte aus dem Bereich „Am Wehberg“ / “Karl-Marx-Straße“ mit 
den derzeitigen Verkehrsströmen an die Wand. Frau Schuster erläutert die Situation der 
Schüler in diesem Bereich.

Es wird festgestellt, dass im Bereich der Kreuzung am Zugang zum Stadion (Karl-Marx-
Straße) / Karl-Marx-Straße 7-10 die Situation besonders gefährlich für die Schüler mit Fahr-
rad ist. Es muss in dem Bereich eine sichere Querung für die Schüler, eventuell über Zebra-
streifen / andere Verkehrsregelung / Beleuchtung geschaffen werden.

Nach einiger Diskussion einigen sich die Sozialausschussmitglieder darüber, die Problematik
an den Bauausschuss zu übergeben, um nach einer Lösung zu suchen. Frau Schuster ist 
bereit, auch im Bauausschuss noch einmal diese Problematik vorzutragen.

Sie bittet darum, dass dort ein Vater von Kindern der Schule (Name ist der Schule und
dem Ausschuss bekannt), der sich mit Verkehrssituationen und den rechtlichen Möglichkei-
ten auskennt, da er beim Straßenbauamt arbeitet, mit hinzugezogen wird.

10 . Sonstiges

 Herr Wohlgethan informiert über den Stand der Vorbereitungen zur 1.025-Jahrfeier. Pro-
bleme gibt es bei der Planung des Festumzuges, da dieser die B 106 nicht nutzen darf. 
Herr Grahn informiert, dass er die kurzfristige Information erhalten hat, dass der Bürger-
meister eine Arbeitskraft für die Abdeckung der Öffnungszeiten der Bibliothek eingestellt 
hat.

Weiterhin regt Herr Grahn an, den Termin des Sozialausschusses vom 08.09.2020 auf 
Grund der Vorbereitungen der 1.025-Jahrfeier zu verlegen. Herr Grahn spricht an, beim 
Dorffest schöne Fotos für einen Fotokalender für 2021 zu machen.

Die Idee wird für gut befunden, einen Kalender für 2021 gibt es aber bereits von der Feu-
erwehr Dorf Mecklenburg.

 Frau Klafft fragt nach dem Spielplatz im 2. BA in Karow. Herr Wohlgethan verweist dar-
auf, die Frage in der Gemeindevertretung zu stellen. 

 Es wird zu dem Veranstaltungskalender diskutiert. Frau Seitz informiert, dass der Land-
kreis ebenfalls einen Veranstaltungskalender hat, in den sich die Gemeinde Dorf Meck-
lenburg auch einbringen kann.

 Herr Ruttke, vom Kreisjugendring informiert, dass am 27.03.2020 die Veranstaltung 
Ramba-Zamba in der Mehrzweckhalle stattfinden wird. Frau Schuster bittet in dem Zu-
sammenhang dafür zu sorgen, dass keine Alkoholflaschen auf dem Schulgelände lan-
den.
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Wohlgethan
Ausschussvorsitzender

Hoppe
Protokollführung
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